

## SIORAC-en- PÉRIGORD



*Didier Roques a mis un terme aux rares doutes. Photo Joëlle Brault*

Jusqu'au 14 juillet, c'était, pour certains, une quasi-certitude, une forte probabilité pour d'autres. **Jean-Pierre Riehl**, le 14 juillet, en 2013, profita de la Fête nationale pour annoncer qu'il comptait sur les Sioracois, pour le laisser à la barre pour la mandature 2014/2020. Jean-Pierre, réélu sans surprise, fatigué ou déçu, voire les deux, par la conjoncture, en provoqua une en renonçant à l'écharpe, à laquelle il tenait comme à la prunelle de ses yeux, deux ans après.

**Didier Roques**, bien installé à la mairie, peut se targuer d'avoir bien mené la barque et n'échoua pas sur les récifs de la Dordogne. *Il est vrai que Siorac campe sur la rive concave.*

Le blog, une fois encore, n'a pas à prendre partie pour telle ou telle équipée municipale, *c'est exclusivement l'affaire des électeurs*, mais qu'il soit permis de saluer le travail collectif mené par Didier et ses équipiers.

**16/07/2019**